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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西湘放射線技師会　会長
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　宗像　達也

伝統（tradition)あるものを他に伝える，または与えることで，一般に思想，芸術，社会的慣習，技術など
の人類の文化の様式や態度のうちで，歴史を通じて後代に伝えられ，受継がれていくものをいい、
またある個人または集団，時代などの特性が受継がれていく場合をいうこともある。
それに対し伝承（Folklore）は、ある集団の中で古くから受け継がれ伝えられてきた風俗やしきたり、
信仰や伝説、知識や技術などのことをさす。同様にそれらを受け継いでいくこと自体も伝承という。
伝統が国の政策の一つとしての文化をさす場合が多く政治的な意味合いを含んでいるのに対し、
伝承は主に庶民の間で伝わっている文化や習慣をさす意味合いもあるが、、伝承が古くからのものを
そのまま後世に伝えていくことであるのに対し、伝統は同じ技術や材料を使いつつも新しいことに挑戦し
革新していくものだと考えられている。
先日、日本放射線技術学会の秋季学術大会に参加する機会を得た。会場は石川県の金沢市に所在
する金沢市文化ホール、金沢ニューグランドホテル、石川県文教会館であり、大会では新しい様々な
技術について触れ学ぶ事ができた。
この時に定宿として使わせていただいたのが、「ゲストハウスしろ」である。
「しろ」は明治期に建てられ、民家、税理事務所として金澤町家であり、築１１５年以上の歴史があり、
加賀藩主前田家を支えてきた家老、加賀八家の前田氏（長種系）の屋敷跡地に佇んでいる。
「しろ」の直ぐ目の前には、金沢の桜の名所黒門前緑地があり、ここは平成７年まで金沢地方検察庁
検事正官舎とされていたものを、平成１３年に高峰譲吉博士（アドレナリン・タカジアスターゼの創製で
知られる）ゆかりの家屋も移築し、公園として整備したものである。
滞在中は、素敵なオーナーご夫婦、その日出会ったお客さんと加賀棒茶を飲みながら、加賀文化に
ついてお話ができ、ゆったりとした流の中でこの上ない時間を過ごすことができた。
少しではあるがこの身をもって、加賀の伝統について触れることにより、歴史あるものと新しいものとの
融和により生まれてくることの素晴らしさを学ぶこともできた。
まさに伝統は、放射線、電磁波、超音波を操作する技術を用い、新しいシーケンスに取り組んでいく私達
診療放射線技師の業務にも当てはまるとも言えるであろう。
今後も、学術大会や加賀の伝統により学んできたことを活かし西湘放射線技師会の活動の糧と
なればと考えている。

窪田宗雄先生を偲んで

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　宗像　達也

公益社団法人神奈川県放射線技師会　前会長　窪田宗雄先生に於かれましては、
初夏間もないころ旅立たれました。
公益法人化も含め県技師会にご尽力いただき、西湘放射線技師会活動に関しましても、何度も小田原
まで足をお運びし、並々ならぬご協力をいただきました。
窪田先生の背中は、私たちにとりましてとてもとても大きく映っておりました。
先生の行動力と思いは必ずや今後の技師会活動に伝承されていくことでしょう。
西湘放射線技師会　会員一同心よりご冥福をお祈り申し上げます。
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巻頭言
伝統と伝承～tradition and folklore～



7月9日 ：神奈川県放射線技師会組織委員会に和田理事出席
7月17日 ：西湘放射線技師会夏季レクリエーション開催
9月8日 ：第2回西湘放射線技師会役員会開催
9月8日 ：Web担当、西湘放射線技師会ホームページ更新

9月10日 ：神奈川県放射線技師会組織委員会に宗像会長出席
9月13日 ：Web担当、西湘放射線技師会ホームページ更新
9月29日 ：Web担当、西湘放射線技師会ホームページ更新

10月15日 ：編集担当、西湘放射線技師会会報作成

第二部　会員　各３０分

平成２７年度西湘放射線技師会秋季学術講演会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日時　　平成２７年１１月０６日（金）　　１８：３０～２０：３０
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　　　①ＭＲＩ造影剤　ガドビストについて  　　　　　バイエル薬品株式会社  
　　　②ＲⅠ製剤　ダットスキャンについて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日本メジフィジックス（株）　　　　
　　　③ＣＴにおける診断参考レベルについて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＧＥヘルスケア・ジャパン（株）　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　場所　　足柄上病院
　講演内容

第一部　賛助会員　各１０分

　　　①３ＴＭＲＩの使用経験　当院での工夫
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  足柄上病院     　　北川　藍　先生
　　　②画論報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   西湘病院　　　　　川田　順一　先生　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　学術担当　　稗田　洋二郎

活動記録(2015/6/11～10/17） 

福利厚生報告 

去る平成27年７月17日（金）、小田原お堀端コンベンションホールにて、平成２７年度西湘放射線技師会,夏季
レクリエーションを開催いたしました。今回もお忙しい中、50名の方々に参加していただきました。宗像会長の
挨拶から始まり、飯塚芳郎先生の乾杯のご発声により会がスタートしました。今回は円卓着席のビュッフェ形式
という会場で、いつもと違う上品!? な雰囲気の中で執り行われました。 
今年度、当技師会に入会して頂いた足柄上病院の大塚叔宏様、岩田薫子様、湯河原胃腸病院の井上侑真様
にそれぞれ挨拶していただき、賛助会員の皆様にも梅雨時の過ごし方とのお題を踏まえて挨拶を頂きました。 

また、抽選会ではランニングマン風の若者が乱入し、盛り上げてくれました！ 
最後は恒例の三本締めによりお開きとなりました。今回も皆様のご協力により、会員同士の親睦をより深める
事ができた会になりました。 

次回の新年会は2月上旬を予定しています。次回もより多くの方に参加していただき、親睦を深めていけるよう
な会にしたいと思います。 

今後とも皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

学術連絡 



会員紹介①

自己紹介の予定がペット紹介となってしまいましたが、鳥好き（焼き鳥も好物です）
の放射線技師として覚えていただければ幸いです。これから大変お世話になります。
今後ともよろしくお願いいたします。

インコは今年の2月に我が家にお迎えした
ばかりで、実はオスかメスかまだ断定でき
ていません。兄が実家に遊びに来た際、も
のすごい形相で威嚇していたのを見て、オ
スであろうと予想しました。普段はとても
人懐っこく、頬をなでると気持ち良さそう
にする仕草がたまらなくかわいいです。

今年度より西湘放射線技師会に入会いたしました、神奈川県立足柄上病院の岩田薫子
です。先日は技師会夏レクに参加させていただき、さらにくじ引きの当選で温泉まん
じゅうをいただき有難うございました。実家に持ち帰り家族で美味しくいただきまし
た。

就職してから早くも半年がたち、4月の自分と比べると大分落ち着いて業務につける
ようになったと思います。

最近の楽しみは、帰宅後にペットと遊ぶことです。現在、家では白文鳥(10歳、オス)
とナナイロメキシコインコ(1歳、オス)の2羽を飼っています。

白文鳥は10年前に雛のときにお迎えしました。若い頃は
飛び回るのが好きで、なかなか構ってもらえませんでし
た。今はかなりおじいちゃんになりましたが、綺麗な鳴
き声は健在です。

家に帰ると元気な鳴き声で迎えてくれ、1日の疲れもこ
の2羽のおかげで癒されます。
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よろしくおねがいします 



会員紹介②

　　独立行政法人　地域医療機能推進機構　湯河原病院の杉山正和です。

宜しくお願い致します。

この度、８月末に我が家に第一子が誕生しました！！！　　男の子です＼（＾o＾）／　

自分の子って可愛いですね～♪ｗ　　元々子供は好きなんですが、自分の中で

産まれてきてくれた子は「可愛いだろうなぁ～」と想像していましたが、

いざ抱いてみるとその想像の100倍は可愛いと思ってしまいましたｗ

立ち会い出産をさせて頂き、命の誕生を目の前（ビデオカメラ越し）で見ることが

でき本当に感動しましたし、母子共に健康な事も感謝しなくてはと心から思いました。

　　妻は、東伊豆出身なので初産と言う事もあり里帰り出産で、

10月から湯河原に戻ってきて3人で暮らし始めるのですが、

それまでは片道約2時間かけて車で会いに行き、

オムツ交換や沐浴、寝かしつけなど大変な事も新鮮さを感じながら

楽しくやっています！！

今の私の勝手な夢は、

子供が大きくなったらバスケットボールに興味をもってもらい

教えて一緒にやる事です（＾３＾）ｖ

　最後に、これから父親としての自覚が徐々に芽生えてくると思うので身を引き締めて

仕事に取り組み、家族の為に頑張ろうと思います。

最後まで読んで頂きましてありがとうございました。
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　　日本メジフィジックス株式会社

 平素お世話になっております。日本メジフィジックス(株)の吉田倫明と申します。
日頃より核医学分野で用いられます放射性医薬品で大変お世話になっております。
この度は、賛助会員紹介というお話をいただきまして、誠にありがとうございます。
　弊社のトピックとしては、久しぶりの新薬として、2014年1月にパーキンソン症候群、
レビー小体型認知症を対象としたドパミントランスポーターのイメージング剤である
ダットスキャン®静注を発売し、神奈川県下の多くのご施設で採用いただいております。
今後とも核医学分野を中心に医療の発展に貢献していければと考えております。

《自己紹介》
　私は東京都清瀬市出身ですが、学生時代は厚木まで
通っていたので、神奈川県はとても懐かしく感じておりま
す。小学から高校まで野球部に所属しており、投手・遊
撃手を守っていました。趣味は野球・ゴルフ・テニスです
が、野球の試合は2回/年・ゴルフは4回/年程度で体を
動かす頻度が少なくなってしまいましたので、チャンスが
あれば頻度を増やしていこうと思っています。今後とも、
ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

　　富士フイルムRIファーマ株式会社　

　富士フイルムRIファーマ株式会社　五十嵐勉と申します。この度は賛助会員紹介の
機会を頂きありがとうございます。皆様には、核医学検査・治療に用いられます放射
性医薬品や、CT造影剤イオプロミド・MRI造影剤リゾビストなどで大変お世話になって
おります。また弊社では現在、患者様や関連学会から強い要望のある「神経内分泌
腫瘍」の診断から治療までの放射性医薬品の開発を進めており、一日も早くご利用
いただけるよう作業に取り組んでおります。希少疾患ではございますが、お近くに患
者様がおられましたら情報などにご留意いただければ幸に存じます。

 さて私事でございますが、平成8年春に東京営業所に着
任以来19年、常に何らかの形で神奈川県に関わらせて
いただいておりましたが、この春より15年ぶりに西湘地
区を担当させていただけることとなり大変嬉しく張り切っ
ております。日常の業務は勿論、夕暮れ以降の小田原
駅周辺などで、「背の青い魚」をつつきながら赤ら顔で
ニヤニヤしているところをみかけられましたらお声がけ
ください！

賛助会員紹介

6



　　テルモ株式会社

　平素より大変お世話になっております。テルモ株式会
社の鈴木康弘と申します。この度は、賛助会員紹介とい
う貴重なお話を頂き、誠にありがとうございます。弊社は
これまでマグネスコープ、リピオドール等の造影剤を取り
扱っておりましたが、この度それら全てを富士製薬様に
販売移管させて頂く事となりました。これまでのご愛顧に
感謝申し上げると共に、これからも皆様の身近にある針・
シリンジと行った汎用医療機器と共に、お役に立てるよう
努めて参ります。

　さてここから自己紹介させていただきます。
出身は埼玉県川越市です。小江戸と呼ばれる城下町で
すが、小田原の街と雰囲気がどことなく似ており、正直
驚いています。妻１人、娘２人、猫１匹（♀）の女系家族で
父親の威厳・・・的な物を損なわない様、日々努力してい
る毎日です。私の趣味は、キャンプとゴルフとガーデニン
グです。ガーデニングと言っても狭い庭なので大したこと
はできませんが、今、家の入口に『薔薇のアーチ』を作り
始めました。完成までにはまだ数年かかりますが、それ
まで転勤が無い事を祈っております。こんな私ですが、
今後とも宜しくお願い致します。

　大内病院放射線科の大久保です 簡単ではありますが施設紹介をさせて頂きます。
H25年6月に大内病院(個人)から医療法人社団朱鷺(とき)会大内病院となりました。

時代の流れから遅れておりました検査設備も、長年かかりましたが
ｻｰﾊﾞｰ、16列CTの導入に始まり、ﾃﾞｼﾞﾀﾙ透視台、ﾄﾞﾗｲﾌﾟﾘﾝﾀｰの導入、
現像機撤廃と、ようやく念願のフィルムレス化を実現できたところです。

あわせて撮影室内装もデザインを新たにし、患者サービス向上に努める
べく、可能な限りの職場改善に努める日々でございます。

また近隣の歯科医院,内科ｸﾘﾆｯｸ,接骨院等、他施設からの検査依頼も積極的に受け入れています。

　　夜間は当番日に関わらず従来通りの「365日24時間検査可能」
　　体制で、院内当直時と遜色ないよう「呼び出しから検査可能ま
　　で5分」のスクランブル(笑)でアラート(ｵﾝｺｰﾙ)勤務しております。

　　微力ではございますが、これからも地域医療における二次救急指
　　定病院としての責務を果たすべく尽力して参りたいと存じます。

　　南足柄市の施設ではありますが転送患者様の紹介や受け入れに際
　　して西湘地区の各ご施設様にはたいへんお世話になっております。
　　この場をおかりしまして厚く御礼申し上げますとともに今後とも
　　かわらぬご連携を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

施設紹介
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成27年10月1日　現在

　　　　　　　　　　　　　　　本会会員数　８９名　（うち名誉会員　3名）　 　賛助会員20社と2名

・入会 会員 ：稲川　雅之　様　（小林病院）
：山形　伸也　様　（小林病院）

賛助会員 ：堀井薬品工業株式会社
：株式会社　千代田テクノル

　お知らせ
　◎西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。
　　会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。
　

　◎今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くようお願い致します。
　　

　◎現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが　開設されております。
　活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

　◎地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた風景写真や珍しい
　写真等　がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡お願い致します。
　　

　　山近記念総合病院にて診療放射線技師を募集しています。
　　雇用形態：正職員、募集人員：１名
　　詳細は以下までご連絡ください。
　　病院代表0465-47-7151　　放射線室長　廣澤まで

編集後記
先日、３歳になる娘が夜間に腹痛を訴えたので自宅近くの市立病院に連れて行った。
以前にも２日連続で熱性痙攣を起こした時も夜中であった。夜間に対応してくれる病
院があるというのは本当に有難い。そしていつも看護師、小児科医が嫌な顔ひとつせ
ず親身に対応してくれる。真夜中に眠いはずなのに。。。同業として尊敬する。
さて、自分はどうだろうか。当院も三次救急が始まり当直業務は忙しくなった。仮眠すら
出来ない日も多い。真夜中の当直業務時、患者さんやスタッフに疲れた顔を見せてい
ないか、親身に対応できているだろうかと問われると正直自信がない。立場が変わると
考えさせられることが多い。反省の意味もを込め、真夜中の疲れた時ほど気持ちよく対
応が当分のテーマである。

　　　　　　　　　　　　　　　編集担当　：　高木　敬紀　・　渡邉　智彦　・　杉山　正和
　　　　　　　　　　♢事務局♢
　　　　　　　　　🏣250-8558　　小田原市久野４６番地　小田原市立病院　放射線科内
　　　　　　　　　　　　「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線3420）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局長　：　長岡　敏
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